



Einladung zur Information:

Erbrecht und Nachlassplanung

Spätestens ab dem Pensionsalter möchte man die wichtigsten Angelegenheiten geregelt haben für den Fall, dass man plötzlich dazu selber nicht mehr in der Lage ist. Dazu gehören neben dem Vorsorgeauftrag und einer Patientenverfügung auch Fragen zur Nachlassplanung und zum Erbrecht.

Am 1. Januar 2023 trat eine Erbrechtsrevision in Kraft, die Änderungen zu den Themen Pflichtteile, Nutzniessung und Erbanteil, Folgen bei hängigen Scheidungsverfahren etc. regelt. Der Erblasser verfügt neu über mehr Spielraum.

Heisst dies, dass ich allenfalls mein Testament ändern oder anpassen soll?
Wie halte ich meine Wünsche fest, damit diese rechtens sind und respektiert werden?

Frau Concetta Costa Oreiller, Rechtsanwältin und Fachanwältin SAV Erbrecht, wird uns darüber informieren was das Gesetz sagt, welcher persönliche Spielraum besteht und wie man seine Wünsche und Ideen dazu festhält.

Die Referentin beantwortet im Anschluss auch gerne Ihre persönlichen Fragen.

Referentin

Concetta Costa Oreiller
Rechtsanwältin und Fachanwältin SAV Erbrecht
wohnhaft in Wauwil, Rechtsanwalt-Büro in Luzern

Schwerpunkte

Informationen über:

- Erbrechtsrevision 2023: Muss ich mein Testament anpassen?
- Welche Bedeutung hat der Güterstand?
- Wie sehen die Pflichtteile neu aus?
- Kann ich mein Vermögen frei verteilen?
- Wer erbt wie viel?
- Wie sichere ich meine/n (Ehe-)Partner/in ab?
- Kann ich Erbvorbezüge verteilen oder Schenkungen machen?

Datum/Zeit

Dienstag, 12. März 2024, 14.00 Uhr

Ort

Pfarrheim Egolzwil-Wauwil, Piusweg, 6242 Wauwil

Anmeldung

Eine Anmeldung ist bis spätestens Freitag, 8. März 2024 erwünscht. Melden Sie sich direkt über unsere Webseite www.seniorenrat-egolzwil-wauwil.ch/veranstaltungen oder kontaktieren Sie Rolf Butz via Telefon 078 250 91 90, oder schreiben Sie eine E-Mail an veranstaltungen-seniorenrat@bluewin.ch

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf die kompetenten Ausführungen der Referentin Concetta Costa Oreiller.